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◆会長挨拶（藤本和久 副会長） 

皆様、こんばんは。本日は小柳会

長のお母さんがお亡くなりになら

れたので、私が挨拶を致します。

皆様には、連絡があったと思いま

すが、小柳会長のお母さんの通夜

が明日 10月 29日 19時から、葬儀

は10月30日10時から中成の天祥

閣で行いますので、お参りに行く

ようお願い致します。10月 31日

は衆議院議員総選挙ですので、投

票に行くようお願いします。尚、

当日都合で行けない方は、10月 30日迄期日前投票を行って

いますので、棄権をしないようお願いします。衆議院議員総

選挙に伴い、本日の卓話者は、山田白山市長の予定でしたが、

急遽延期となり、1月 6日に変更となりました。本日の卓話

は、松田君の会員卓話になりましたので、後ほど宜しくお願

い致します。楽しみにしています。小柳会長から連絡があり

まして、五十嵐会員のお母さんが先日亡くなり、密葬にて執

り行ったことを報告して下さいとのことです。本日も宜しく

お願い致します。 

◆幹事報告（林 哲也 幹事） 
10/22  ガバナー事務所よりガバナ

ー公式訪問のご案内が届く。１１

月４日（木）＊ 会長・幹事懇談会

17時30分 ～ 18時15分グランド

ホテル白山松の間（他理事、役員

随時出席） 

10/25 ガバナー事務所より日経新

聞記事が届く。日本のロータリー

100周年を記念し、ロータリーの

公共イメージ向上のため、実行委員会の各クラブが中心と

なり掲載されました記事を掲示板に掲げてありますのでご

覧ください。また、電子版で会員各位へ送信済です。 

10/27 白山ロータリークラブより３ＲＣ合同新年例会のご

案内が届く。日時：令和４年１月１１日（火）点鐘１８時

３０分 会場：グランドホテル白山２階グローリーホール 

＊11/6 新会員オリエンテーション開催について（職業分

類・R情報委員会担当） 

◆委員会報告 
浅野会員増強委員長より例会終了

後、委員会を開催します。ご出席

お願いいたします。 

 

◆プログラム 卓話 
会員卓話   松田 和仁 君 

演  題 『10年を振り返って、 

そしてこれから』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆結婚記念日祝と誕生日祝の発表 

(西田直樹 親睦委員長) 

 

 

 

 



 

◆出席報告 

(竹田佳一 出席副委員長) 
● 出席率：74.29％    

● 出席者：25名 /36名 

● 出席補填： 1名 

● 出席免除者：1名  

中嶋 満 

◆ニコニコボックスの発表(前島伸一郎副委員長) 

藤本 和久 副会長  松田君、会員卓話

ありがとうございます。初めての開

会点鐘と挨拶、緊張しています。     

林 哲也 幹事  松田さん、何度も変更

させていただいた会員卓話、ようや

く当日を迎えることが出来てホッと

しています。ありがとうございまし

た。 

野澤 誠治  松田君、卓話ありがとうございました。 

藤本副会長、おつかれ様でした。 

小路 昌弘  松田さん、卓話予定を何度も変更し申し訳ござ

いませんでした。本日はありがとうございました！ 

埴岡 正稔  松田さん、卓話でご苦労様でした。3RCのゴルフ

コンペも頑張りましょう。 

塩野 正幸  松田会員、卓話ありがとうございました。ちゃん

と仕事をしていて安心しました。 

福永 哲夫 松田さん、卓話ありがとうございました！家の庭

も素敵に作っていただきありがとうございました！最近タ

イルが何枚か剥がれてきたので近々直して下さい！ 

吉見 聡 松田様、卓話ありがとうございました。早くにお父

様を亡くされご苦労された事と思います。早いもので結婚

して 13年目に入りました。大きなケンカもなく幸せです。 

小野島 寛和 今週末で結婚 6年目になります。久しぶりに二

人で食事に行きたいと思います。お祝いありがとうござい

ました。先日から色々とお騒がせして大変申し訳ございま

せんでした。 

中島 育子 松田会員、卓話ありがとうございます。 

コロナも少ないせいか、そろそろ色んな集まりも増えてき

た感じがします。 

武藤 一彦 こんばんわ。何となく静かな例会です。コロナや

インフルエンザウイルスが今後どう動くのか予測出来ませ

ん。松田さん、卓話ありがとうございます。あっという間

の 10年ですね。頑張って下さい。 

池元 ことみ 松田さん、卓話おつかれ様でした。 

今日は『パンダの日』だそうです。49年前初めて日本にパ

ンダが来ました。その時のニュースやらインタビューがと

っても懐かしくファッションも・・・微笑ましかたです。 

永瀬 喜子  本日、母が 88才米寿の誕生日です。いくつにな

っても父母の存在はありがたいものです。親の誕生日は『感

謝の日』だと思います。 

松田さんの本日の卓話にも感謝！ 

前島 伸一郎  松田さん、急な卓話ありがとうございました。

感動いたしました。藤本副会長、おつかれ様でした。 

出席率、前回に比べて非常に良かったです。 

本日合計 18,000円   今年度累計 235,000円 

🔶ちょっと読んでみてください🔶 

11 月はロータリー財団月間です。 

ロータリー・リーダーシップ研究会(RLI)に参加し

た時に尋ねられるのが下記の質問です。 

ロータリー財団Ⅰ 私たちの財団（Our Foundation）  

１．ロータリー財団と聞いて何を連想しますか？  

２．ロータリー財団について知っていることはどんなことで

しょうか？  

３．国際ロータリーとロータリー財団の違いは何でしょう

か？ 国際ロータリーがロータリー財団を持つ意義は何

でしょうか？  

４．ロータリー財団の使命は何でしょうか？  

５．ロータリー財団への寄付には、どのようなものがあるで

しょうか？ また、クラブでは、財団に対する寄付をどの

ように集めていますか？  

６．自分自身の財団寄付額がどのくらいあるか知っています

か？ また、調べたことがありますか 

 

皆さんも寄付をしています。一度考えてみてください。 

 

 

 


